Portada del folleto:

segunda edición



Si nuestro servicio es proporcionar resultados que duren hasta la eternidad (Juan 15:5), este folleto puede ayudarnos a dar en el blanco.

realprayer.org/gr-es.pdf

### Prefacio:

Generaciones después de que hayamos muerto y desaparecido, ¿qué habrá importado en nuestra existencia?

A los que hemos llegado a conocer el mandamiento más grande, Dios nos ofrece compartir un papel en lo que considera más precioso. Hay nombres de nuestra generación en el libro de la Vida del Cordero que necesitan ser discipulados. ¿Qué puede hacer que nuestra existencia sea más valiosa por toda la eternidad que cumplir el papel que Dios nos ofrece de que nuestro prójimo conozca la salvación?

Muchas Iglesias alcanzan la porción más amplia de sus congregaciones enfocándose en el primer y más grande mandamiento. Este folleto extiende la relación que estamos aprendiendo con Jesús en el primer mandamiento y lo aplica al segundo mandamiento. <u>Juan</u> <u>15:1-11</u>, Requiere que permanezcamos en Cristo, si nuestros esfuerzos de vida han de producir fruto eterno.

La aplicación práctica de las enseñanzas de Cristo viene a través de la guía del Espíritu Santo. <u>Juan 14:26</u>

Imagina cómo pueden cambiar nuestras vidas cuando nos acercamos a Dios y le pedimos un regalo que ha estado esperando para darnos.

Nuestro propio viaje hacia el «aprendizaje de la gracia» se aceleró cuando empezamos a rezar: «Señor, enséñame a escuchar y a tener un corazón dispuesto a oír».

### Introducción



Gracia

**Llega a comprender** el grado de amor al que ha llegado nuestro Padre Celestial para animarnos a transformar nuestra toma de decisiones desde una perspectiva terrenal y a incluir el Cielo como parte de nuestro concepto de vida.

¿Qué es la gracia? La gracia es un regalo a través del sacrificio de Cristo para aquellos que están dispuestos a recibirla. La gracia puede sacarnos de nuestro estado actual y elevarnos a <u>las normas</u> del cielo donde se hace la voluntad de Dios. La aceptación de este regalo requiere nuestra voluntad de aprender las cosas que Dios quiere que sepamos.

No se nos obliga a este crecimiento; debemos buscarlo. Como es voluntario, se nos escapan muchas oportunidades en las que Dios nos ofrece ampliar la gracia. ¿Cuántas veces nuestro crecimiento se detiene porque asumimos que nuestro juicio es adecuado en lugar de buscar al Espíritu Santo para que nos ayude a enseñar su gracia?

## Capítulo 1: Autosuficiencia Vs. Gracia

Imagina la paciencia de la Santísima Trinidad (Dios Padre, Jesús Hijo y el Espíritu Santo) en momentos de nuestra ceguera espiritual.

Por ejemplo: El pensamiento del discípulo Pedro se centraba repetidamente en el «aquí y ahora». Tal pensamiento falló en tomar en cuenta «la agenda de Dios» que incluye todo el plan inclusivo a través de la historia tanto de la tierra como del cielo.

 Mateo 14:22-33 Primero, reconozcamos que Pedro tenía gran confianza en Jesús cuando Él estaba presente. Ninguno de los otros discípulos salió de la barca con el mar agitado para caminar sobre las aguas.

- 2. Mateo 16: 21-23 Jesús explicó a sus discípulos que debía sufrir, ser muerto y que resucitaría al tercer día. Pedro rechazó esta enseñanza y reprendió a Jesucristo por haberla dicho. El "pensamiento humanista" de Pedro se negó a tener en cuenta «la agenda de Dios».
- 3. <u>Mateo 17:1-8</u> El **Dios del Universo** incluso le dice a Pedro <u>que escuche</u> o <u>tome en cuenta</u> lo que Jesús está enseñando.
- 4. Mateo 26: 31-35 Cuando la confianza en sí mismo motivó a Pedro a prometer su lealtad a Cristo, Jesús informó a Pedro que negaría a Cristo tres veces esa misma noche.
- 5. <u>Lucas 22: 54-62</u> A la tercera negación, Cristo <u>miró fijamente</u> a Pedro. Pedro se fue y lloró amargamente. Este incidente llevó la confianza de Pedro en sí mismo a su punto más bajo.

La negación de Pedro fue un síntoma. Su problema recurrente era que Pedro no permitía que Dios entrara en su proceso de toma de decisiones.

## Capítulo 2: El Grado del Amor de Dios

A pesar de las explicaciones de Cristo a Pedro, de que el Padre mismo le dijo a Pedro que escuchara, y de que Jesús le respondió con un lenguaje tan fuerte como: «¡Apártate de mí, Satanás!, Pedro no se amilanó y dijo que iba a proteger a Jesucristo.

<u>Juan 18: 7-11</u> <u>Pedro terminó usando una</u> <u>espada</u> para cortar la oreja del siervo que estaba entre los que arrestaban a Jesús.

Si la decisión de Pedro hubiera prevalecido, la violencia de Pedro podría haber continuado hasta que él mismo y otros hubieran sido asesinados. Este momento habría sido recordado como un baño de sangre. Porque la agenda de Dios era la opuesta; Este momento es conocido en la historia como cuando Cristo se sometió al hombre como sacrificio permitiendo a la humanidad un camino para pasar la eternidad en la presencia de Dios.

- Pedro era como muchos creyentes modestamente maduros; dispuesto a morir por Cristo, pero <u>ciego a su papel</u> de <u>vivir por</u> Cristo.
- 2. <u>Lucas 22: 51</u> Jesús realizó el milagro de sanar la oreja del siervo porque el plan de Dios funcionó en torno a la inmadurez espiritual de Pedro.
- 3. El mensaje de Cristo es que la nueva relación de Dios con el hombre ¡no abandona a los que le aman! ¡Dios entonces le ofreció a Pedro oportunidades adicionales hasta que Pedro finalmente comprendió el mensaje!

¿**En qué momento** aprendió Pedro <u>a</u> escuchar «la voluntad de Dios»? Juan 21:1-

19 Evalúe la conversación cuando Jesús preguntó a Pedro si amaba a Cristo más que a **«éstos»**, ¿una pesca de 153 peces? <u>Juan</u> 21:15

Si Jesús no hubiera intervenido, ¿cuántas capturas exitosas habrían hecho falta para que Pedro y posiblemente otros volvieran a su rutina de pescar e *ignoraran* compartir el Mensaje de Salvación por todo el mundo?

Pedro amaba al Mesías con todo su corazón y su mente, pero confiaba en su propio juicio. Esta fue la fuente de no lograr nada desde la perspectiva de Dios, <u>Juan 15:5</u>.

En Juan 21:15-19 Jesús le preguntó a Simón Pedro por segunda y tercera vez: «¿Me amas»? y luego le suplicó que «apaciente mis ovejas». Jesús estaba creando un momento crucial en el que Pedro llegaría a reconocer la necesidad de «amar a Dios con toda nuestra alma».

Este amor espiritual crea *el deseo* de «hacer las cosas a <u>la manera de Dios</u>". Alinea nuestra dirección con la de Jesucristo. Esta relación <u>es necesaria</u> para que nuestro servicio produzca resultados de valor eterno, <u>Juan 15:5</u>. Este viaje comienza con la oración, «rindiendo nuestro corazón <u>al papel</u> que Cristo nos ofrece dentro de la agenda del Padre». A continuación, se nos anima <u>a pedir</u> lo que sea necesario dentro de este servicio. <u>Juan 15:7</u>.

¿Cómo pedimos esta gracia? Orando al Padre buscando Su voluntad, basándonos en la Palabra (Jesucristo el Hijo: <u>Juan 1:14</u>), y dejando que el Espíritu Santo nos quíe.

**No podemos comprender** la paciencia y la profundidad del amor de Dios para aquellos que están abiertos a aprender esta lección: "Obediencia" se deriva a través del amor a la palabra viva, Jesucristo. Toma tu cruz...

Mateo 16:24-27

Como en la vida de Pedro, nuestra eficacia en el servicio a Dios se corresponde con nuestra capacidad de escuchar al Espíritu Santo.

Capítulo 3: El Espíritu Santo

(Juan 14: 15-21,25-26\*\*)

<sup>15</sup> Si me amáis, guardad mis mandamientos. <sup>16</sup> Y yo rogaré al Padre, y os dará otro Consolador, para que esté con vosotros para siempre: <sup>17</sup> el Espíritu de verdad, al cual el mundo no puede recibir, porque no le ve, ni le conoce; pero vosotros le conocéis, porque mora con vosotros, y estará en vosotros.

<sup>18</sup> No os dejaré huérfanos; vendré a vosotros. <sup>19</sup> Todavía un poco, y el mundo no me verá más; pero vosotros me veréis; porque yo vivo, vosotros también viviréis. <sup>20</sup> En aquel día vosotros conoceréis que yo estoy en mi Padre, y vosotros en mí, y yo en vosotros. <sup>21</sup> El que tiene mis mandamientos, y los guarda, ese es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo le amaré, y me manifestaré a él.

<sup>25</sup> Os he dicho estas cosas estando con vosotros. <sup>26</sup> Mas el Consolador, el Espíritu Santo, a quien el Padre enviará en mi nombre, él os enseñará todas las cosas, y os recordará todo lo que yo os he dicho.

Podemos reconocer la presencia del Espíritu Santo más comúnmente durante los tiempos de sumisión de «mi voluntad a tu voluntad» ante un Dios Santo. Un cristiano nacido de nuevo puede pasar de un corazón de "sólo estoy dispuesto a hacer», transformado en "¿Qué quieres que haga?".

Dios nos permite aprender a servirle a través de la oración. Algunos aprecian la presencia del Espíritu Santo más allá de la sumisión para ayudar en el discernimiento. El Espíritu Santo se ofrece a enseñarnos cómo aplicar las enseñanzas de Cristo. Sin embargo, esto requiere que estemos dispuestos a recibir su gracia (dones de aprendizaje espiritual) en lugar de confiar en nuestra falta de visión. Se hace a través de la oración y la conciencia de cómo Él responde.

¿Alguna vez has pedido a un cristiano de verdadera madurez un compromiso a largo plazo? La mayoría de las veces su respuesta puede ser: «Me pondré en contacto contigo». Durante las semanas siguientes pueden pasar tiempo de rodillas buscando la dirección que Dios quiere que tomen en su vida.

## Capítulo 4 Aplicación práctica

Cuando oramos a Dios el Padre, su respuesta puede ser a través del Espíritu Santo también conocido como el Espíritu Santo. Él puede usar muchas formas de comunicación con las personas que lo conocen y con las que están por conocerlo. Mientras que "la presencia del Espíritu Santo" puede tener una sensación física a veces, tales experiencias no deben ensordecernos a las muchas oportunidades de aprendizaje y dirección que el Espíritu Santo ofrece.

**Comencemos** con un testimonio personal sobre el <u>tiempo</u> del Espíritu Santo y luego pasemos a otras formas de comunicación que pueden ocurrir más comúnmente.

Un hombre en las redes sociales expresó su profunda desesperación. Una persona comenzó a orar por el hombre: «Hágase tu voluntad». Después de rezar semanalmente, dos meses más tarde, mientras rezaba, se le ocurrió un pensamiento: «Sé un amigo». No habiendo visto al hombre en años, por fe la persona se presentó en la puerta del hombre a la mañana siguiente sin saber qué decir o hacer. El hombre fue el único que habló, diciendo que había entregado sus problemas a Dios la noche anterior. Los problemas eran tan abrumadores que la persona que escuchaba no tenía respuestas, pero simplemente invitó al hombre a la iglesia. El sermón «resultó» ser sobre el amor, <u>1 Corintios 13:4-7</u> que inició el primer paso de la vida del hombre siendo

reconstruida dentro de Jesucristo y su matrimonio más tarde restaurado.

Cuanto más decidida sea nuestra disposición a localizar la dirección de Dios para nosotros, mayor será nuestra capacidad para proceder con "obediencia abierta» a seguir su voluntad. Con tal grado de sumisión, el Espíritu Santo puede enviarnos "pistas" para nuestros "movimientos" iniciales que pueden desarrollar una confianza adicional o superar otros factores dentro de nuestras personalidades que nos impiden aprender a un ritmo más rápido. Cuando miramos hacia atrás, podemos apreciar el amor mostrado en Su elección de darnos primero las habilidades necesarias. A medida que crecemos en Su gracia, también pueden incluirse oportunidades para un servicio eficaz. Nuestra oración puede cambiar para pedir "guía para no desviarse de Su camino" para que no retrasemos la progresión de los eventos de Dios.

Es como una partida de ajedrez. Cada movimiento potencial tiene una serie de opciones que afectan a las opciones de movimientos posteriores. Quienes tienen experiencia en buscar la guía del Espíritu Santo pueden no obtener inicialmente la respuesta a sus preguntas. Sin embargo, están abiertos a buscar las pistas que resultan en movimientos más beneficiosos a lo largo del camino. Aquellos que carecen de la paciencia para seguir Su guía pueden «asumir» que han recibido sus respuestas de Dios sin hacer el grado de escucha que se requiere. Estos «movimientos menos deseables» pueden causar retrasos en el

logro del destino que Dios desea para nosotros.

Un conjunto reciente de "pistas" ocurrió en mi propia vida:

Inicialmente, pensé que este folleto estaba completo con seis páginas de extensión. Sin embargo, cuando fui a traducirlo a otro idioma, inmediatamente me topé con un bloqueo mental. ¿**Por qué** no podía continuar con esta tarea rutinaria y sencilla?

Al principio de mi camino con el Espíritu Santo, cuando una "improbabilidad estadística" se enfrentó a mi camino, comencé a evaluar si tal pista me estaba alertando de algo.

Varias cosas estaban sucediendo en mi vida:

- Un hombre de África había enviado un correo electrónico a nuestro ministerio sobre su lucha por recibir a Cristo.
- Un amigo me había recomendado un libro sobre el cristianismo para que lo leyera.
- No entendí bien la conversación que tuve con un hombre con experiencia en ministerios universitarios.

Debido a esta «guía» del Espíritu Santo, seguí las tres opciones con especial cuidado, ya que no estaba seguro de cuál era mi siguiente «jugada de ajedrez». A medida que avanzaba el tiempo, mi conversación anterior con el chico de los ministerios universitarios promovió nuevos aprendizajes

y perspectivas adicionales que ayudaron a ampliar este folleto.

Al aprender a escuchar al Espíritu Santo, nuestra dirección puede alinearse con Jesucristo. Esta relación nos pone en el camino donde nuestras vidas pueden dar mucho fruto. Juan 15:5

Capítulo 5: ¿Por qué puede ser importante?

Desde una perspectiva celestial, «¿cuál podría ser la función de la tierra si no es producir almas para el cielo?" Podemos entender que es importante «Amar al Señor, tu Dios con todo tu corazón y con toda tu alma y con toda tu mente». Mateo 22:37-39. Sin embargo, ¿cuántos de nosotros consideramos que "ama a tu prójimo como a ti mismo" es un buen consejo en lugar de honrarlo en nuestro corazón como un mandamiento?

Podemos pensar en nuestra relación con Dios en el cielo. Sin embargo, ¿qué relación tendremos con otras almas en el cielo? Piensa en cómo rezamos a Dios: ¿es por ondas sonoras o por el pensamiento? ¿Podría ser nuestra comunicación con otras almas de la misma manera? Si es así, ¿cómo podríamos vivir en armonía en el cielo con algo menos que «amar a nuestro prójimo como a nosotros mismos»? Es posible que haya una razón por la que empezamos a aprender estas cosas en la tierra.

Es probable que nuestro último grado de aprendizaje se reciba como un regalo. Sin

embargo, no importa en qué nivel de progreso nos encontremos; nuestra «disposición a recibir este regalo» se determina en la tierra. Se nos da el <u>libre albedrío</u> para elegir recibir el don de la gracia de Dios.

**Si hemos de** amar a nuestro prójimo como a nosotros mismos, seguramente querremos que nuestro prójimo conozca esta oportunidad. Jesús habla de nuestra responsabilidad de compartir esto, dentro de las parábolas. <u>Juan 15:1-17</u>, Mateo <u>13:1-9</u> y <u>18-23</u>, y <u>Mateo 25:14-30</u>.

Tal vez la razón por la que muchos de nosotros hacemos oídos sordos a esta responsabilidad es que no sentimos que tenemos las habilidades para desarrollar tal conversación. Hay alternativas para los que tenemos menos talento para que **nosotros** también podamos ser <u>eficaces</u> en este servicio a Dios.

# Capítulo 6: Compartir a Jesús es fácil El mensaje de Cristo es sencillo:

Dios nos ama. Él ofrece su don de gracia (aprendizaje espiritual) a través de Jesús para que podamos elevarnos a un nivel de obediencia que sea aceptable en su santa presencia en el cielo. La voluntad de Dios se hace en el cielo y Él desea prepararnos para ese día. Dios simplemente nos pide que proporcionemos la voluntad de recibir las habilidades que se requieren para construir nuestra relación con Él.

Una oración de renacimiento que se puede entender:

Querido Padre Celestial, te pido perdón a través de Jesús para ser perdonado de mi pecado en el que he puesto mi egocentrismo por delante de tu voluntad. Te entrego toda mi existencia, mis esperanzas, mis sueños y mis ambiciones. Por favor, sé el que manda, mi «Señor» y deja que «tu voluntad» sea lo que motive el enfoque del resto de mi vida. Amén.

¿Por qué los corazones se resisten a recibir el mensaje de Cristo?

Jesucristo nos pide que renunciemos a todo lo que nos hace sentir seguros y que apreciamos, y que pongamos la voluntad de Dios como la primera prioridad en nuestras vidas. Entonces se espera que experimentemos un renacimiento espiritual similar al de un niño que está abierto a experimentar todo un nuevo mundo de aprendizaje.

El primer paso en la esperanza de cambiar un corazón comienza con la oración, pidiendo «que se haga su voluntad» para ese individuo. El siguiente enlace es un folleto en el que se ofreció tal oración durante veinticinco años antes de que la gracia interviniera en la vida del hombre. Esté atento a cuando alguien pueda estar abierto al mensaje, pero sea consciente de que el tiempo de Dios puede ser más efectivo que el nuestro.

Para aquellos que carecen de talento para desarrollar una conversación sobre el Mensaje de Salvación, considere un folleto sobre el tema. Nuestro folleto imprimible se ofrece gratuitamente en: realprayer.org/esp

Estos folletos se han repartido con las palabras «Tengo un regalo para ti» o se han enviado por correo con tarjetas de "recuperación" y notas de afecto. La forma más fácil es un enlace de internet por correo electrónico o medios sociales. Este método puede requerir un seguimiento adicional para promover la lectura del folleto.

Mientras que los folletos como «La Verdadera Oración» pueden proporcionar un mensaje de valor, la persona puede necesitar más apoyo para las preguntas.



Ore para recibir orientación y evalúe las opciones, incluyendo los recursos dentro de su iglesia. ¿Podría ofrecerse a acompañar a la persona a la iglesia?

Aunque los niños pequeños son muy abiertos en su aprendizaje, las mentes en expansión tienen preguntas. Es esencial que estas preguntas se respondan de una manera que la <u>persona</u> encuentre relacionable. Si no, en años posteriores, las cosas de la fe pueden ser ignoradas o sólo consideradas en momentos de lucha

personal, cuando la persona está dispuesta a considerar un camino mejor. En esos momentos hay que evaluar si el individuo está abierto al aprendizaje espiritual.

En lugar de dar una serie de respuestas predeterminadas, ¿tenemos una experiencia en nuestro propio crecimiento personal en la que Cristo haya tocado nuestras vidas que se <u>relacione</u> con la pregunta que se hace? Si no tenemos una respuesta a la pregunta de la persona, consideremos la oración y pidamos a Dios su camino. No estamos solos. Hay opciones y pistas a través de recursos más allá de nosotros mismos. No hay nada malo en responder que no se sabe, pero buscaremos una respuesta para la persona.

Las personas con preguntas sobre Dios a veces pueden sentir un ambiente donde el Espíritu Santo está presente. Puede ocurrir con el asesoramiento individual. El ambiente se fortalece cuando individuos con ideas afines están en un grupo pequeño, como un estudio bíblico, o alrededor de una fogata en un retiro. Aquellos que son bendecidos como Billy Graham pueden fomentar dicho ambiente a mayor escala. Los ingredientes incluyen gratitud, sumisión y humildad ante Dios. Abrir con una oración que toque este tema puede ser una consideración.

Después de que se proporcionen esos recursos, si es el momento adecuado, no

hay que olvidar esas tres palabras: "¿Quieres rezar conmigo?".

La conclusión es que se necesita una gran confianza tanto en el mensaje como en el mensajero para que lleguemos a lo desconocido para pedir a Dios que entre en nuestra vida. No sólo hay que transmitir el mensaje, sino que hay que personalizarlo para que se ajuste a las preguntas que se hacen.

# Capítulo 7: En el Discipulado debemos PEDIR

Jesús enseña el discipulado en Juan 15 1-11. El versículo 5 explica que es esencial que nuestra "dirección esté alineada con la de Jesús al mirar al Padre." El versículo 7 nos instruye para que pidamos las cosas necesarias para servirle.

¿Qué podría incluir este «pedir» dentro de nuestra vida de oración?

- Obtener crecimiento espiritual para prepararnos para la oportunidad especial de servicio que Él pueda ofrecer.
- Respetar el tiempo del Padre, el camino que se nos ofrece, y definir mejor el papel que debemos cumplir dentro de Su servicio.
- Pidiendo el talento necesario para cumplir ese papel que Él pone ante nosotros y pidiendo lo mismo para los demás que estén involucrados.

4. <u>Pedir que «se haga tu voluntad</u>» en cada paso del camino, incluso para los destinatarios de la ayuda.

**Cuando nuestra vida** de oración rinde poco, es posible que tengamos que volver a visitar el «paso 1», nuestro crecimiento espiritual. <u>La gracia requiere que</u> crezcamos.

El crecimiento necesario para cumplir con las oportunidades de ayer puede ser inadecuado para las oportunidades que Cristo tiene en nuestro futuro. Un rasgo de toda la vida como el ego, la autojustificación, la falta de amor o de compasión por los demás puede ser un lujo que ya no podemos permitirnos. Juan 15:7 puede incluir pedir a Dios que nos traiga la justicia necesaria para satisfacer las necesidades en el discipulado.

En el momento en que el discipulado de Pedro pasó de la autosuficiencia a una relación que «permanece en Cristo», su vida creció para honrar a Dios:

- El papel de Pedro en la Gran Comisión ayudó a los creyentes a conocer la salvación.
- La humildad que Pedro mostró en su propia muerte glorificó a Dios. (<u>Juan</u> 21:18-19 /Cruz petrina)
- Los escritos de Pedro en la Biblia tocan a cada generación venidera hasta el día de hoy.

## Capítulo 8: Aceptar el Discipulado

En tiempos de Cristo, «un talento» era «una unidad de medida de algo <u>valioso</u>, como oro o plata". En la Parábola de los Talentos de Cristo, (<u>Mateo 25:14-30</u>) la mayoría de las ediciones de la biblia utilizan este término «talento» como una «cantidad variable de una <u>valiosa</u> habilidad dada por Dios» en préstamo de nuestro maestro, Jesucristo. Debe ser <u>invertido</u> para hacer crecer su rebaño.

¿Has conocido alguna vez a un cristiano con cinco talentos? Uno de esos que pueden aconsejar a alguien en una lucha, referirse a la escritura perfecta, y concluir, Dios es la respuesta. Entonces comúnmente preguntan, «¿orarías conmigo? ». La persona que ha estado luchando puede entonces alejarse con una dirección en la vida.

¿Cómo se obtiene este grado de habilidad? Probablemente comenzaron con los mismos temores y sentimientos de ineptitud que sintió el siervo de un solo talento en "La Parábola de los Talentos». La diferencia en el resultado se deriva a través de la obediencia y de cómo oramos a nuestro Maestro. ¡Dios nos ama! A los que Él llama, a cada uno se le da talento(s) según su capacidad. Jesucristo quiere que tengamos éxito y en Juan 15:7, nos instruye a "Pedir" las cosas necesarias para cumplir este papel.

**Una mujer moribunda** de cáncer pidió a su familia una última reunión. Mientras estaban reunidos, ella hizo la pregunta: «¿cómo puedo estar segura de que voy a ir al

cielo»? En una sala llena de cristianos que habían asistido a la iglesia durante décadas, sólo uno contestó. La respuesta fue «haber vivido una buena vida». Uno de los sobrinos volvió a casa y durante días cuestionó esa respuesta. Sin embargo, su corazón seguía ciego a la respuesta correcta.

Al cabo de una semana, el sobrino finalmente clamó a Dios en oración: «¿Cómo puedo dar a conocer a mi tía tu salvación?» Inmediatamente, el recuerdo de la oración de «renacimiento» que el sobrino había orado una o dos décadas antes, volvió a su mente. «Al pedir» (Juan 15:7) en el contexto de la búsqueda de la dirección de Cristo dentro del discipulado, el sobrino recibió su primer talento. La tía expresó más tarde su agradecimiento por haber recibido una carta del sobrino que incluía esa oración de "nacer del espíritu». El mensaje de esta oración incluye pedir a Dios «un corazón de sumisión a Su Voluntad».

Como en la Parábola de los Talentos, (<u>Mateo 25:14-30</u>) cuando los inexpertos reciben la responsabilidad de ese primer o segundo talento, *puede dar miedo*. <u>Si dependemos de nosotros mismos</u>, fracasaremos. El miedo puede entonces promover que el talento sea enterrado en el fondo de nuestra mente e ignorado hasta el día de nuestro juicio. <u>O</u>, como en <u>Juan 15:5</u>, podemos aprender a través de la oración a <u>alinear nuestra</u> <u>dirección</u> con la de Jesucristo al mirar al Padre.

El discipulado es tanto un viaje en la oración como en el alcance físico y espiritual. Dios es el arquitecto (el diseñador) de su plan.

Él nos ofrece la oportunidad de desempeñar un papel. Como en el caso de Pedro, participar en él puede hacer que nuestra vida alcance algo que se "valore en la eternidad". Debemos "Preguntar" cuál es este papel, cómo desempeñarlo, y que Dios extienda su gracia al destinatario de este alcance.

A veces, el discipulado puede comenzar haciéndose amigo de alguien que está luchando. Una amistad iniciada, no para nuestro propio beneficio, sino para el beneficio de ellos. Mateo 25:35-40 habla de ejemplos de tipos de servicio general que pueden colocarnos en una posición para el discipulado. Estas posiciones pueden ser oportunidades para nuestro propio crecimiento, así como para que el receptor reciba un beneficio terrenal.

A medida que crecemos en la capacidad de "permanecer en Cristo" y ser guiados por el Espíritu Santo a través de la oración al Padre (Juan 15:5); nuestra participación en el servicio general puede colocarnos en una posición para responder a oportunidades específicas que Dios nos presenta. Él es quien sabe con quién, cómo y cuándo un corazón puede estar abierto al cambio.

Crecer en las habilidades del discipulado nos permite ser uno de sus hijos que están en posición de <u>responder</u> cuando se les llama a intervenir dentro de un momento especial de gracia.



Conclusión: Un paso hacia la madurez espiritual

Algunos líderes de la iglesia que obtienen grandes resultados no se ven a sí mismos como líderes, sino como siervos con cierta madurez espiritual para reconocer la dirección de Dios. Una oportunidad de servicio que comienza con aprensión puede convertirse en una aventura mientras esperamos ansiosamente: "¿Qué sigue?" El orgullo puede dar paso a la humildad al darnos cuenta de que estos logros no nos pertenecen. Es por designio de Dios. Simplemente fuimos llamados a ayudar en el camino.

Lo que pasa por el liderazgo cristiano puede retroceder hasta el lavado de pies (Juan 13: 12-17).

¿Hasta dónde nos llevaremos a nosotros mismos y a los demás a la gracia de Dios durante esta vida?

¿Está nuestra vida de oración excesivamente centrada en pedir "esto o aquello" mientras intentamos mantener el equilibrio en nuestro tambaleante camino? **La tranquilidad** proviene del <u>resultado de pedir</u> que nos

enseñen las cosas necesarias para navegar por el <u>camino de Dios</u>.

**Qué agradecimiento** se siente en el momento en que comprendemos la gracia, la paciencia y el amor que Dios proporciona durante nuestra instrucción para prepararnos para estar en su SANTA presencia. *≯* 

## Una oración diaria para considerar:

Querido Padre Celestial, gracias por tu paciencia y tu amor. Por favor, toca mi corazón para que pueda reconocer las oportunidades que deseas para mí. Amén

**La diferencia** entre <u>saberlo</u> y <u>vivirlo</u>... se deriva a través de la oración.

## Cubierta posterior del folleto:



El folleto "Gracia" promueve la manera de crecer en el discipulado. Cuando este folleto se distribuye con el sermón correspondiente, puede ayudar a la congregación a retener el recuerdo. La realidad es que muchos feligreses carecen de la capacidad de articular el mensaje de Cristo. Una alternativa puede ser ofrecer el mensaje en forma impresa.

La "Oración verdadera" es un folleto es un mensaje de la gracia de Dios. En lugar de intentar una conversación íntima, un enfoque más informal podría ser ofrecer esta publicación "como regalo". Los sermones por sí solos pueden dar lugar a la inacción. Proporcionar las herramientas para el siervo menos hábil puede permitir que florezca su discipulado.

Para los que somos menos expertos, ¿podría guardarse este folleto u otra herramienta necesaria en un lugar "fácilmente accesible"? ¿Qué tal en la

guantera de un vehículo, en el bolso de una mujer, guardado en un archivo .pdf para enviar por correo electrónico, o en un código QR para reenviar? →



Una publicación de Real Prayer Inc.

Sobre nosotros: <u>realprayer.org/esp</u>

El texto bíblico ha sido tomado de la versión Reina-Valera © 1960 Sociedades Bíblicas en América Latina; © renovado 1988 Sociedades Bíblicas Unidas. Utilizado con <u>permiso</u>.